



JE L'SAVAIS !

- Je le savais va être une application permettant aux gens qu'à chaque fois qu'ils déverrouillent leurs téléphone un mots « peu commun » apparaît sur l'écran avec une définition courte et simple.
- Cela va permettre aux gens de s'instruire sans que les gens s'en rendent compte.
- Une personne déverrouille plus de 60 fois son téléphone = plus de 60 mots vue dans la même journée.
- Les utilisateurs de cette application bénéficieront d'un vrai dictionnaire. Le même principe un tournant les pages virtuellement par exemple.